
Förderverein der Kardinal -von- Galen-Grundschule in Sendenhorst e.V. 

14. November 2017 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 14.11.2017 

Ort: Lehrerzimmer der KvG Grundschule 

Beginn: 20:00Uhr 

Ende: 21:15Uhr 

Anwesende : siehe Anwesenheitsliste 

 

Frau Hartmann begrüßte die anwesendem Mitglieder, Frau Schacht als Vertreterin der Schule 

und der Lehrerschaft sowie die Betreuer der Mittagssonne. 

Frau Hartmann gab eine kurze Übersicht über die Vereinsentwicklung, die aktuelle 

Mitgliederzahl liegt bei derzeit 170 Mitgliedern. 

Im weiteren Verlauf stellte sie im Geschäftsbericht, die Aktivitäten/Projekte des 

abgelaufenen Schuljahres vor: 

Betreuung der Mittagssonne  

Einschulungscafe` mit Willkommensgeschenk  ( der neue Platz für den Kaffeeausschank  vor dem 

Lehrerzimmer wurde für gut befunden ) 

Projekt „Mein Körper gehört mir“ 

Anschaffung von Spielmaterialien 

Computerkurs für die vierten Klassen 

Lernbegleiter für alle Schüler 

Anschaffung neuer Schul-T-shirts 

Regale und zwei weitere Ottomanen , sowie neue Bücher für die Lesestube 

Rollende Waldschule für die 2.Klassen 

Psychomotorische Förderung von Flüchtlingskindern und einheimischen Kindern 

Im aktuellen Schuljahr: 

Einschulungscafe` mit Willkommensgeschenk 

Infostand mit T- shirt Verkauf beim Tag der offenen Tür 

Computerkurs der vierten Klassen 

Übernahme der Buskosten für den Lohburger Waldlauf 
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Ein weiteres Regal für die Lesestube 

Die Kassiererin, Marlies Schlottmann, stellte den Kassenbericht und die Entwicklung der 

Einnahmen/Ausgaben, sowie die einzelnen Fördertöpfe dar. 

Einnahmen von 41.347,40 € standen Ausgaben in Höhe von 33.653,85€ gegenüber, so dass im 

Geschäftsjahr ein Überschuss von 7693,55€ erwirtschaftet wurde. 

Die Kassenprüfer, Stefanie Steinhoff und Silke Abke, waren leider verhindert , bestätigten aber 

schriftlich eine ordentlich geführte Kasse und beantragten auf diesem Wege auch die Entlastung 

des Vorstandes. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte dementsprechend antragsgemäß einstimmig. 

 

Als Versammlungsleiterin für die anstehenden Vorstandswahlen wurde Frau Anette Heukamp 

gewählt. 

Der gesamte Vorstand stand zur Wiederwahl und wurde einstimmig für ein weiteres Jahr 

gewählt. 

Als Kassenprüfer stellten sich Frau Steinhoff und Frau Abke ein weiteres Jahr zur Verfügung 

und auch sie wurden einstimmig wieder gewählt. 

 

Folgende Anträge/Vorschläge für die Bezuschussung neuer Projekte wurden gestellt bzw. wie 

folgt beschlossen: 

 

1. Anschaffung einer Fischfutteranlage in Höhe von ca. 30€ 

2. 2 Sätze Spielklötze für die Mittagssonne in Höhe von 600 € 

3. Zuschuss für den Sportbereich /Psychomotorik  von 500€ ( Bälle, ein neuer Balance-

parcours…) 

4. Anschaffung neuer Bücher für die Lesestube in Höhe von 500€ 

5. Frau Schacht würde gerne jede Klasse mit 4 Hokkies ausstatten. Ein Teil der Klassen- 

räume sind bereits ausgestattet. Über die fehlenden 32 Stück wird sie jetzt einen 

Kostenvoranschlag einholen. Eine Kostenübernahme von ca. 2000€ wurde einstimmig 

beschlossen. 

6. Anschaffung neuer Montessori-Materialien für das Montessori-Haus in Höhe von 1000€ 

und den Regelzweig in Höhe von 500€               desweiteren sind geplant, die: 
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7. Bezuschussung von bis zu 3000€ bei der geplanten Anschaffung einer neuen Musik-Box 

oder Aufbau einer neuen Musikanlage ( Frau Schacht erkundigt sich bei ortsansässigen 

Händlern ) 

8. Aufgrund fehlender Klassenräume für das kommende Schuljahr und der eh angespannten 

räumlichen Situation der Mittagssonne , steht Frau Schacht mit der Stadt Sendenhorst 

in Verhandlung bezüglich einer möglichen Container-Lösung für die Mittagssonne 

zwischen Anbau und Montessori-Haus . Hier wurde einstimmig beschlossen 

entsprechende Gelder als Rücklage  zurückzulegen, um die Container auszustatten.  

9. Austausch aller alten Regale in der Lesestube – Fr. Krause steht in Verhandlung und 

reicht die Kostenvoranschläge ein . Auch hier wurde einstimmig beschlossen, 

entsprechende Gelder als Rücklage zurückzulegen. 

10. Überlegt wurde die Anschaffung einiger  höhenverstellbarer Tische , evtl. würde der 

Förderverein die Differenz zu den normalen Schultischen tragen.   

 

 

Diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist die Anwesenheitsliste der Mitgliederversammlung. 

Der Kassenbericht sowie der Bericht der Kassenprüfer können bei Marlies Schlottmann 

eingesehen werde. 

 

Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten 

Vera Hattup (Protokollführerin ) 

 

 

 

 

 


